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Сколько людей и сегодня планируют сделать химическую завивку. Причин такого
решения огромное количество, но почти все из них не стоят того, чтобы делать завивку.
Ведь все равно это химическое воздействие, которое для волос является крайне
негативным. Кроме того, нельзя не запомнить, что в принципе насколько бы не была
менее вредна завивка, она все равно вредна. Чем же?

  

Трихологи чуть ли  не со слезами на глазах предпочитают уговаривать своих пациентов
не трогать свои волосы, и ни в коем случае не подвергать их такому воздействию.      
Ведь сегодня есть огромное количество средств, которые могут позволить улучшить
состояние волос,             и при этом они не воздействуют так  негативно на их состояние.
Впоследствии воздействие химии, как бы красиво она не называлась, приводит к
рассечению волос, к тому что они просто разбухают, да еще и к тому, что некоторые
типы волос могут просто начать выпадать. Но вместо того, чтобы говорить только о том,
почему химия так вредна, можно сказать и почему люди стремятся украсить, а точнее
испортить свои волосы при помощи такой вот укладки.

  

Многие стремятся к тому, чтобы создать свою прическу, потому что она тонкая и
обычную укладку просто не держит. Но даже при самых тонких волосах все равно есть
огромное количество средств, которые предназначены только для тонких волос.
Выглядеть это будет чуть ли не лучше, чем укладка при помощи той же химии, а
особенно хорошо будут выглядеть последствия использования термобигудей. Но после
них не потребуется восстанавливать волосы.

  

Есть и те, кто предпочитает делать такую прическу по той причине, что человеку просто
лень укладывать свои собственные волосы, и они хотят сделать себе прическу раз и
навсегда. Но так не получится, потому что укладка при помощи химии требует не меньше
сил, времени и внимания, а повреждения при этом не восстанавливаются.

  

А уж желание сделать завивку перед отпуском вовсе ужасно. Ведь повреждение волос,
которое будет достигаться при помощи химии, еще и увеличится от воздействия соли,
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морской воды, солнца. И так, когда пациенты трихологов приезжают из отпуска, волосы
приходится восстанавливать, а уж посеченные и рассеченные при этом надо вообще
будет обстригать.

  

А сколько же людей приходит к врачам, и чуть ли не слезно просит восстановить свои
волосы после необдуманной укладки.
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